

Clubs sportifs : le Département offre des volants et des balles

Après la remise de 2 600 ballons, c'est au tour des clubs de tennis, tennis de table et de badminton de recevoir une aide en matériel sportif du Département, à l'occasion d'une cérémonie organisée à Apt.

Publié le 09 février 2023

Au total, 1 200 volants de badminton, 4 928 balles de tennis et 1 200 balles de ping-pong ont été remis. 99 clubs bénéficient de ce dispositif, le tout pour un montant global de 11 400 €.

« Il s'agit d'une aide essentielle pour les séances d'entraînement mais aussi pour les compétitions », a souligné la Présidente Dominique Santoni, lors de la cérémonie de remise de ces équipements, en présence de Christelle Jablonski-Castanier, Vice-présidente chargée des Sports, de la Vie associative et des Collèges et de Patrick Merle, Vice-président chargé de l'Environnement, de l'Insertion, de la Jeunesse et du Très Haut Débit.



La remise du matériel sportif s'est déroulée en présence de la Présidente Dominique Santoni et de Christelle Jablonski-Castanier, Vice-présidente chargée des Sports, de la Vie associative et des Collèges.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09